

Angin Puting Beliung Terpa Kecamatan Nurussalam, Babinsa Gerak Cepat Bantu Warga

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID

Feb 25, 2022 - 21:03



Aceh Timur - Pada Jum'at (25/02) waktu dini hari, hujan deras yang disertai angin kencang melanda wilayah Kecamatan Nurussalam, Kabupaten Aceh Timur mengakibatkan kerusakan pada atap rumah warga, tepatnya di Dusun Mulia, Desa Matang Seulemak milik Bapak Sabirin (47).

Aceh Timur - Pada Jum'at (25/02) waktu dini hari, hujan deras yang disertai angin

kencang melanda wilayah Kecamatan Nurussalam, Kabupaten Aceh Timur mengakibatkan kerusakan pada atap rumah warga, tepatnya di Dusun Mulia, Desa Matang Seulemak milik Bapak Sabirin (47).

Mengetahui kejadian tersebut, Babinsa Koramil 09/Nurussalam Kodim 0104/Aceh Timur langsung bergerak cepat datang ke lokasi kejadian untuk membantu warga yang terdampak angin puting beliung tersebut, Jum'at (25-02-2022).

Saat ditemui di lokasi kejadian, salah satu Babinsa Koramil 09/Nrs Serda Dika Saputra menjelaskan bahwa kejadian ini terjadi bermula dari hujan deras yang disertai angin kencang dan secara tiba-tiba menerpa atap rumah warga, sehingga mengakibatkan atap rumah tersebut terangkat," ujarnya.

Sementara itu, Komandan Koramil 09/Nrs Kapten Inf Noverlan membenarkan bahwa bencana alam tersebut sesuai laporan yang sudah kami terima sampai saat ini setidaknya ada 1 unit rumah yang terdampak angin puting beliung, dimana kerusakan yang terjadi pada rumah salah satu warga tersebut Dusun Mulia, Desa Matang Seulemak mengalami rusak ringan dan Muspika Nurussalam sudah berkoordinasi dengan TKS dan Dinas Sosial," ungkap Danramil.

Menyikapi kejadian tersebut, Danramil memerintahkan jajarannya khususnya wilayah Koramil setempat untuk mendata serta memberikan bantuan kepada masyarakat yang terdampak angin puting beliung.

Danramil juga mengingatkan dan mengajak masyarakat untuk tetap waspada menghadapi kondisi cuaca yang tidak menentu bahkan cenderung ekstrim sehingga masyarakat harus tetap waspada, apalagi musim hujan deras disertai angin kencang akan berdampak langsung kepada masyarakat," pungkasnya.